

SILCO
SCellant à PLANCHER
FLOOR SEALER



AVERTISSEMENT: Irritant pour les yeux. Nocif si ingéré, peut provoquer l'irritation de la cavité buccale, de l'oesophage et de l'estomac et indisposer et/ou endommager le système digestif.

PRÉCAUTIONS: Ne pas avaler. Éviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

PREMIERS SOINS: S'il y a contact oculaire rincer les yeux à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Si ingéré, ne pas provoquer de vomissement. Obtenir IMMÉDIATEMENT de l'aide médicale et contacter un centre antipoison. Si la personne est consciente et sans convulsions, lui faire boire 1 ou 2 verres d'eau.

WARNING: Irritating to eyes. If ingested, may irritate the mouth, esophagus and stomach. Harmful if swallowed. Can cause gastric tract and intestinal disorder and/or damage.

PRECAUTIONS: Do not swallow. Avoid contact with eyes. Keep out of the reach of children.

FIRST AID: In case of eye contact, flush eyes with water for at least 15 minutes. If ingested, do not induce vomiting, get medical attention IMMEDIATELY and contact local Poison Control Centre. If victim is alert and not convulsing, give 1 to 2 glasses of water.

LOT:

Pour plus d'informations,
consulter la fiche signalétique
Refer to material safety data sheet
for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777

Industrial / institutional use - Read label before using

Produits
GILCO inc.

Floor Sealer
Scellant à plancher



Silco

■ 1 L ■ 4 L ■ 5 L ■ 20 L ■ 205 L

Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

SILCO

FONCTION: SILCO est un scellant à plancher à haute teneur en solides exceptionnellement résistant. Il offre une couche protectrice solide et une surface uniforme aux planchers les plus poreux. De plus, il offre une bonne adhésion à tous les types de finis modernes. La formule supérieure de SILCO est constituée d'un film transparent, flexible et incolore qui ne jaunira pas, ce qui signifie plus de durabilité et moins de réflexion.

MODE D'EMPLOI: Décaper complètement le plancher avec GILCO ZIP ou GT18. Rincer à l'eau claire en prenant soin de changer l'eau fréquemment de façon à éviter à la saleté et aux résidus de décapement de se redéposer sur le plancher. Neutraliser ensuite au vinaigre. Permettre au sol de bien sécher avant l'application du SILCO. Appliquer une très mince première couche à l'aide d'une vadrouille neuve ou très propre ou encore d'un applicateur en peau de mouton. Saturer la vadrouille de SILCO. Presser la vadrouille dans l'essoreuse du seau en prenant soin de ne pas la tordre. Allouer 20 minutes de séchage sous conditions normales.

ENTREPOSAGE: Évitez le gel.

FUNCTION: SILCO floor sealer is an exceptionally tough and high solids polymer formulation. Developed to provide the most porous, imperfect floors and high traffic floors with a durable undercoat. SILCO also provides a good adhesion to the substrate of the most advanced floor finishes. Its superior formulation means longer life and fewer recoats. It dries to a colorless, transparent flexible film that will not discolor or yellow with time and will offer a solid base to all types of floor finishes.

DIRECTIONS FOR USE: Strip floor with GILCO ZIP or GT18 super stripper. Rinse floor with clean water, changing water regularly to prevent re-depositing dirt or stripper residue.

Allow floor to dry before applying SILCO. On a thoroughly clean and dry surface, apply a very thin first coat of SILCO with a clean waxing mop, or special lambskin applicator. Saturate mop with SILCO. Press mop into wringer to remove excess finish. Do not over wring finish mop. Allow SILCO to dry 20 minutes under normal conditions.

STORAGE: Avoid frost or cold storage.



■ PMS NOIR

■ PMS 200

□ ESPACE SANS VERNIS

(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)

11/12/07